

# 校長室だより



〈家庭数配付〉

令和6年6月26日

第3号

白井市立白井第一小学校

校長室

**=自分でGO!自分がGO!そして共にGO! =**

梅雨の季節になりました。

天気によって寒暖の差が激しくなり、体調を崩す児童もでてきています。教室では、エアコンも使用しています。子どもたちには、衣服の調節ができるよう用意をお願いいたします。

今学期が始まって、約3ヶ月が過ぎようとしています。それぞれの学年が、その学年らしくなってきました。立ち止まって、子どもたちの成長を振り返り、認めながら進め、夏休みまでの1ヶ月を充実したものにしていきたいと思えます。

## 学校の外での活躍

6月に入り、自然教室や校外学習など学校の外に出て活動することが多くなってきました。学校の中では、「〇年生が・・・」「〇〇さんが・・・」と学年や個人が評価されますが、学校の外では、「白井第一小学校が・・・」と言われます。ですから、子どもたちには、学校の代表としての意識をもって行動してほしいと指導をしています。

5年生は、6月12日(水)～13日(木)に小見川自然教室に行ってきました。めあてには、「考えて動くこと」「思いやること」「5分前行動」等があり、子どもたちはしおりを読み、先生には聞かず、自分たちで考えて行動をしていました。子どもたちの活動の中で、誰とでも協力できていたことも素敵でした。

また、少年自然の家の所員の方には、「カヌーの後、疲れているのに、片付けをしっかりとできたこと」「野外炊飯の後の残飯が少なくきれいに片付けられたこと」を褒めていただきました。私たち引率者にとっても、とてもうれしいことで、すぐに子どもたちに伝えました。

4年生は6月18日(火)に校外学習で「カンドゥー」に行きました。めあてに「メリハリをつけて」とありましたが、それをしっかり守って自分たちで行動ができました。

学校の外での行動は、学校の中でできないと、なかなか実行できないと思っています。子どもたちの成長を感じました。



うまく進めるのはむずかしい・・・(5年)



自分たちでつくったカレー

ライスは美味しい!(5年)



ラジオ局でON AIR(4年)



セキュリティースタッフが

犯人を捕まえます(4年)

## 「共に GO!」が、かたちに・・・

今年度の本校の合言葉は「自分で GO! 自分が GO! そして共に GO!」です。昨年度の「自分で GO! 自分が GO!」を更にバージョンアップさせて「共に GO!」を加えました。協力しあって、高め合う子どもたちの育成を目指しています。

6月4日（火）に行われた印旛地区小学校陸上大会では、三部会陸上大会を勝ち進んだ選手たちが出場しましたが、三部会の大会が終わっても、郡大会に出る選手だけでなく、たくさんの陸上部の人たちが練習に参加していました。素晴らしいことです。大会の結果も、とてもいい成績を残しました。

きっと、郡大会出場の選手たちだけの練習では、ここまでの結果は難しかったと思います。陸上部の皆で、励まし合って、一緒にがんばって練習してきたからこそその結果だと思っています。まさに「共に GO!」です。



どの選手も堂々と競技に参加しました  
練習の成果です



印旛地区 104 校の代表が集まる大きな大会です

## 一小的きらり



6/18（火）に白井中学校区合同学習会「はじめましての会」が本校で行われました。あおぞら・ひばり学級の皆さんは、この日まで練習を積み、準備をしてきた成果をしっかりと見せてくれました。堂々としてとても立派でした。

6/8（土）に市PTAバレーボール大会が行われました。白井中学校区3校の合同チームで出場しましたが、とても見応えのある試合でした。

